
香港交易及結算所有限公司及香港聯合交易所有限公司對本公告的內
容概不負責，對其準確性或完整性亦不發表任何聲明，並明確表示，概
不對因本公告全部或任何部份內容而產生或因倚賴該等內容而引致的
任何損失承擔任何責任。

海外監管公告

本公告乃根據香港聯合交易所有限公司證券上市規則第13.10B條而作出。

茲載列四川成渝高速公路股份有限公司（「本公司」）在上海證券交易所網
站發佈的《四川成渝高速公路股份有限公司投資者關係活動記錄表》，僅
供參閱。

承董事會命
四川成渝高速公路股份有限公司

姚建成

執行董事兼聯席公司秘書

中華人民共和國 •四川省 •成都市
二零二五年四月二十二日

於本公告之日，董事會成員包括：執行董事羅祖義先生（董事長）、游志
明先生（副董事長）、馬永菡女士、姚建成先生及毛渝茸女士，非執行董
事楊少軍先生（副董事長）、李成勇先生及陳朝雄先生，獨立非執行董事
余海宗先生、步丹璐女士、周華先生及姜濤先生。

* 僅供識別
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四川成渝高速公路股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
线上参与四川成渝（601107）2024年度业绩说明会的全体投资者 

时间 2025年04月18日 15:00-16:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

董事长 罗祖义 

副董事长、总经理 游志明 

财务总监 郭人荣 

董事、董事会秘书 姚建成 

独立董事 步丹璐 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

    1.尊敬的公司领导，您们好。目前天邛高速已运营但还未收

费，请问该公路的特许经营权摊销是否已经开始？天邛计划什么时

候开始收费？ 

    答:感谢您的关注。天邛高速目前处于试运营阶段，尚未开始

收费，特许经营权也未开始摊销。当前，其正式收费手续正按四川

省高速公路开通运营相关要求推进，后续具体进展公司将依规及时

披露。 



    2.请问公司业绩增长的原因是什么？为何营业收入下降，利润

反而增长？ 

    答:感谢您的关注。公司营业收入下降主要是由于2024年天邛

高速建设进入尾声，根据《企业会计准则解释第14号》确认的建造

服务收入大幅下降，对公司利润无影响。公司业绩增长主要源于两

方面：一是主业与综合能源、新能源业务协同发力，带来正向盈利

支撑；二是降本增效成果显著，2024年营业成本大幅下降，财务费

用减少3.61%。综合以上因素，公司归母净利润同比增长22.91%。 

    3.高管您好。请问贵公司本期财务报告中，盈利表现如何？谢

谢。 

    答:感谢您的关注。2024年度，面临外部挑战及复杂经济形

势，公司立足主业提质，结合持续降本增效，实现归母净利润

14.59亿元，同比增长 2.72亿元（同比上涨22.91%），扣非归母净

利润13.90亿元（同比上涨27.22%）。 

    4.公司未来发展规划是什么？ 

    答:感谢您的关注。四川成渝未来将立足主责主业，夯实公路

投资建设运营板块核心主业根基，持续推动存量高速公路改扩建，

不断夯实主业壮大规模。同时，推动增长方式“由量向质”的转

变，积极探索低碳智能建造，加大关键技术攻关和成果转化应用。

积极利用路网资源优势培育绿色能源产业，推进新能源基础设施投

资建设运营业务。 

    5.高管您好，请问贵公司未来盈利增长的主要驱动因素有哪

些？谢谢。 

    答:感谢您的关注，四川成渝主营业务为高速公路投建运营及

路衍经济开发，其未来增长主要取决于区域经济增长及业务拓展禀

赋等相关因素。四川成渝将持续推进提质增效工作，通过“增收+

降本”双驱动，为业绩平稳发展保驾护航。 

    6.高管您好，能否请您介绍一下本期行业整体和行业内其他主

要企业的业绩表现？谢谢。 

    答:感谢您的关注，四川成渝隶属于交通运输行业的高速公路

板块。行业内其他主要企业具体业绩表现烦请参考其公布的年报信

息。 

    7.2024年公司提出“投好路、修好路、养好路”的目标，具体

有哪些项目正在推进？这些项目预计会对公司未来的收入产生多大

影响？ 



    答:感谢您的关注。公司将根据自身发展情况，稳步推进路产

项目投资。目前公司已完成天邛高速建设，成乐高速扩容项目正在

建设中，未来将积极跟进落地自有路产改扩建项目，提升道路通行

能力，延长业主生命周期。同时，在养护方面，公司通过构建科学

决策体系，合理制定养护投入计划，择优选用技术方案，加大新技

术研发推广力度，应用快速修复技术，缩短作业时间，减缓养护作

业与保通保畅。 

    8.公司在传统能源和新能源领域的整合进展如何？ 

    答:感谢您的关注。公司将根据路网流量和市场需求布局综合

能源站点，实现“一张网运营、一体化服务”，对传统能源和新能

源领域进行全场景布局。 

    9.尊敬的公司领导，您们好，请问贵公司以后有什么发展规划

吗？ 

    答:感谢您的关注。四川成渝未来将立足主责主业，夯实公路

投资建设运营板块核心主业根基，持续推动存量高速公路改扩建，

不断夯实主业壮大规模。同时，推动增长方式“由量向质”的转

变，积极探索低碳智能建造，加大关键技术攻关和成果转化应用。

积极利用路网资源优势培育绿色能源产业，推进新能源基础设施投

资建设运营业务。 

    10.公司在服务区设计优化和多式联运业务开拓方面有哪些具

体措施？这些措施是否已经开始产生经济效益？ 

    答:感谢您的关注。四川成渝以出行者需求为导向、以商业价

值创造为核心，打造“安全、便捷、舒适、智慧”的全场景服务体

系，并塑造“差异化、场景化、品牌化”的增值服务能力。通过结

合当地资源禀赋、产业优势，开展服务区形象升级、服务升级、品

牌升级及主体服务区打造工作，打造具有竞争力的交通服务生态平

台。 

    11.2024年公司在环境保护、社会公益等方面有哪些具体行

动？这些行动是否会对公司的品牌形象产生积极影响？ 

    答:感谢您的关注。2024年，四川成渝高度重视ESG相关工作。

在环境保护方面，坚守红线底线，持续加强经营场所排污治理，系

统优化环境管理与风险防控机制，推广绿色环保技术，开展节能减

排等环保工作；在社会公益方面，积极践行企业社会责任，全年开

展志愿服务超1万小时，深度参与乡村振兴战略，托底性帮扶工作

持续发力。通过这些行动及ESG信息披露，公司向资本市场传递了



多维度、全方位的积极信息与价值观念，展示了公司在社会责任承

担方面的努力和成效，树立了良好企业形象。 

关于本次活动是否涉及应 

披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

附件清单（如有）  

日期 2025年04月18日 

 


